

## ◆矢野内科クリニック◆ 矢野 哲郎 先生

所在地：松山市末町甲15-1

Tel：089-977-8855 FAX：089-977-6664

開院：平成14年10月

診療科：内科、消化器科 予防接種、健康相談

\*土曜日は16:00まで

診察時間	月	火	水	木	金	土
9:00 ～ 12:00	○	○	○	○	○	○
14:00 ～ 18:00	○	○	—	○	○	*



～松山市民病院に望むこと～

私が松山市民病院を退職し、矢野内科クリニックを開業して11年の歳月がたちました。地域住民の診療に携わっている開業医は、自分のクリニックだけでは診療を完結することができないことも多々あります。そういう時に市民病院のような基

幹病院に、より高度な検査、入院治療などを気軽に引き受けていただけることは非常にありがたく思っております。

また、最近の医療の進歩は驚くほど速く、患者さんたち

に、より適切な医療を提供するためには知っておく必要のある知識についても、開業医対象の研究会を開いて最新の情報を教えていただき、とても助かっております。日々の診療が忙しい中で準備していただく先生たちに毎回感謝しております。

今後新しい病棟が完成すれば、ますます市民に必要とされる病院となっていくことでしょう。忙しくなられても私たち開業医に対する新しい医療についての教育もよろしく願っています。



### はな・一期一会 Vol.26

“逆さ大銀杏”の根元に紅白の彼岸花が咲いている。この花は種子はなく、球根で増えるので、年々紅白の群落は拡大していくと思われる。



彼岸花 (曼珠沙華) *Lycoris radiata*  
京都・西本願寺境内

中国から帰化した多年草で球根で増える植物であり、北海道から琉球まで全て同一個体が分布している。花茎は節・枝・葉が無く、花は6枚の花弁が反り返って放射状に延びている。色は紅が一般的で白は珍しい、写真のように混在しているのはさらに稀である。不吉な花とされ、有毒性であるが、“天上の花”ともいわれ、おめでたい面もあるのが、ここに咲いている理由なのかもしれない。

樹齢400年余の大銀杏との対照が興味深く、京都の街中でこのような咲き方に巡り合えるとは幸いである。現に、境内での結婚式にも出会った。  
(写真・文/大拙祐治)

## お知らせ

INFORMATION

### 看護学生奨学金制度の創設

来年度入学の看護学生を対象に奨学金制度を創設します。卒業後看護師として、奨学金貸与期間と同期間を当院で勤務した場合、返済は全額免除されます。詳細は総務課までご連絡ください。

### 着任しました

▽医事統括部長 石井英二 (8月12日付)

### “起震車”乗車体験を実施

8月17日(土)、消防訓練の一環として行い、今年度の新入職員が震度6強の揺れを体験しました。地震の怖さを体感することで日頃の備えを見直し、防災意識を高める重要性を再認識できました。



### 接遇対応研修を実施

外部から講師を招き、8月から9月にかけて部署別に行いました。ロールプレイングで日頃の患者さんとのやりとりを再現し、声の大きさや表情、態度など改善点を指導していただきました。「接遇＝おもてなし」であり、ちょっとした言葉づかいやしぐさを意識することで、相手に与える印象が変わることを学びました。



### 編集後記

今秋は残暑が厳しく、体調管理が難しいと思いますが、皆様おかわりないでしょうか。来春の新病棟一期部分の完成、電子カルテ導入など当院は変革期を迎えております。今後ご支援のほどよろしく願っています。(岡田)